

<http://www.birdlife.ch/schwyz/>

An die Redaktion

Freienbach, den 27. März 2010

Pressemitteilung des Schwyzer Kantonalen Vogelschutzverband

(Bio-)Diversität – Vielfalt ist Reichtum

Am vergangenen Freitag fand in Schüberlbach die Delegierten des Schwyzer Kantonalen Vogelschutz (SKV) statt. Diversität stand einmal mehr im Zentrum: Die Diversität der Geologie der Gemeinde Schüberlbach und die Biodiversität im Internationalen Jahr 2010.

Zur Begrüssung der Delegierten in Schüberlbach führte Berthil van Brussel, der Umweltbeauftragte der Gemeinde, die Anwesenden in die geheime Welt des Gesteins ein. Anhand von markanten Punkten in der Gemeinde erläuterte er die über Millionen Jahre dauernde Entstehungsgeschichte des Gebiets. Anschliessen begrüsst die Präsidentin des Verbands, Anna Jehli, die Anwesenden und führte speditiv durch die Traktanden. Ein interessanter Punkt waren die Neuigkeiten vom Dachverband SVS/Birdlife Schweiz, welcher im Internationalen Jahr der Biodiversität 2010 viele Aktionen plant. Der Schwyer Kantonale Vogelschutz beteiligt sich ebenfalls an einigen dieser Aktionen. So wird am Sonntag, 13.06.2010 von 10 – 15h in der Seeanalge Pfäffikon eine Messe mit vielen interessanten Ständen zum Thema Artenvielfalt durchgeführt. Es wird da einiges zum Staunen und Ausprobieren geben. Alle Interessierten sind schon heute herzlich eingeladen an der Messe teilzunehmen. Der Abschluss der Versammlung bildeten zwei sehr interessante Referate über die Aktivitäten der Stiftungen Frauenwinkel und Lauerzersee, welche sich ebenfalls sehr stark für den Artenerhalt engagieren, so gab es diverse Sichtungen von seltenen Arten in diesen Gebieten. Mehr zur Delegiertenversammlung, dem Tag der Artenvielfalt und zur Tätigkeit des Schwyzer Kantonalen Vogelschutzverband unter <http://www.birdlife.ch/schwyz/> .

Fragen/ Infos
Anna K. Jehli
Strandweg 17
8807 Freienbach

Tel 044 687 71 94
Mobil: 079 516 90 19
Mail birdlife@traeum.CH